



La Ferme des Saules

Bienvenue à la Ferme des Saules

Ça y est ! Après un an et demi de travaux, la Ferme des Saules, notre **nouvel espace culturel, sportif et technique** a ouvert ses portes, avec quelques nouveaux équipements.

La rentrée 2022 restera marquée par la remise des clés aux nouveaux occupants : associations, école et service technique ont pris possession des nouveaux locaux.

Les différentes sections du Foyer Rural ont intégré chacune leur espace dédié, et plus adapté à leurs différentes activités ; à chacun maintenant d'y prendre ses marques.

La Ferme des Saules est désormais une nouvelle annexe pour les enseignants et enfants de l'école.

Cette ouverture était aussi le moment tant attendu par nos agents techniques. Exit les deux petits locaux sombres de l'Espace Boulinguez, enfin de la place pour ranger le matériel et travailler dans de meilleures conditions.

Rendez-vous pour plus de détails, dans le prochain Mag...

Eddy D.



Octobre 2022

Dans ce numéro :

- Vos loisirs
- Votre école
- Retour sur la ducasse
- Les foulées de Weppes
- Vie pratique

Vos loisirs au Foyer Rural

A la rentrée de Septembre, les activités de l'association, de la gym au scrabble, en passant par la musique et les travaux d'aiguille, ont pu « s'installer » dans les nouveaux locaux de la Ferme des Saules mis à leur disposition par la Mairie.

En voici deux exemples :

La Section Musique

Les cours de guitare, animés par Luke, et de piano, animés par Tom, peuvent désormais profiter de locaux plus spacieux et insonorisés, pouvant accueillir les adhérents dans d'excellentes conditions.

Alors, musiciens en herbe, n'hésitez pas à contacter Anne si vous êtes intéressés...

L'Atelier des Cousettes

La section « patchwork » évolue et s'ouvre à d'autres activités : broderie - couture - crochet - tricot. Elle devient l'atelier des cousettes.

Une équipe dynamique se retrouve les 1er et 3ème jeudi du mois pour échanger, partager les connaissances et expériences de chacune.

Si vous voulez avoir de nouvelles idées pour vos fêtes par exemple, n'hésitez pas à contacter Christiane.

Didier D.



La fête du Village

Retour sur la fête du Village...



La « ducasse » du village s'est tenue du 1^{er} au 03 juillet dernier. Nous étions près de 300 réunis dans le parc de la Mairie le samedi soir. 171 d'entre vous ont opté pour le repas traiteur et 99 pour l'auberge espagnole. Comme l'année dernière, les membres du Conseil Municipal ont joué les serveurs ! Le traditionnel feu d'artifice a pu être tiré en fin de soirée.

Nous vous remercions pour votre participation, qui a contribué à une nouvelle édition festive et conviviale.

Félicitons également l'orchestre, Laurent Cauchy avec son équipe et Hubert Vienne pour la restauration, ainsi que Ch'ti Frites (la friterie de Didier Rohart), le camion Pizzas, et les forains.



... et la 14^{ème} édition des Foulées des Weppes

S'il y a eu moins de participants cette année (419 toutes distances confondues), les nombreux bénévoles de l'association des Foulées ont encore œuvré à la réussite de cette journée organisée à Bois-Grenier.

Un chèque de 1500 euros a été remis à l'association "Un bisou d'Eva", pour financer l'achat de matériels permettant d'améliorer son quotidien (maladie génétique rare qui entraîne des anomalies neurologiques et du métabolisme). Eva a participé à l'épreuve des 10 km en joëlette, entourée de sa famille et poussée par les bénévoles, tous vêtus de rose, la couleur de ralliement des Foulées cette année.

L'organisation 2023 est lancée, rendez-vous à Aubers, le dimanche 2 juillet 2023 !



Sébastien D.

Quoi de neuf en cette rentrée ?

22 (maternelle)
+ 16 (cycle II)
+ 15 (cycle III)
= 53 élèves !

Finies les vacances ! Les 53 enfants ont tout de même retrouvé avec plaisir leurs enseignants : pour le cycle III, Mme Descendre, Directrice ; pour le cycle II, M. Dubois ; et pour la classe maternelle, Mme Penel, assistée de Christelle, ATSEM, et de Lison, apprentie (en CAP Petite Enfance). M. Willemot assure de façon régulière le remplacement de chacun de ses collègues, selon les besoins (formation, travail administratif pour la Directrice...).

Grande nouveauté de cette rentrée : les séances de sport dans la salle de motricité, flambant neuve et bien équipée pour pratiquer toutes sortes d'activités : parcours de motricité, équilibre, jonglage, etc. Les élèves de maternelle ont inauguré les lieux, ils adorent, leur enseignante aussi !



A LA CANTINE

La préparation des repas et l'entretien de la cantine sont assurés par Murielle, pour la société Dupont Restauration.

La surveillance de la cantine et de la pause méridienne est assurée par Sylvie, Lison, et Camille (contrat temporaire en remplacement de Michaël).

Suspendus pour des raisons sanitaires liées à la COVID, le tri et la pesée des déchets sont à nouveau effectués. Chaque jour, les éco-délégués pèsent les restes dans leurs assiettes et reportent le poids sur un tableau.

L'école de Le Maisnil dispose également d'une garderie périscolaire, le matin à partir de 7h30, et le soir jusqu'à 18h30.

Pour connaître la tarification et les modalités des services périscolaires, n'hésitez pas à contacter la mairie.

Vacances de Toussaint : RCLV accueille vos enfants



L'accueil de loisirs ouvre ses portes à Le Maisnil pour deux semaines, du 24 octobre au 4 novembre. Les effectifs sont au complet ! Garderie matin et soir, restauration, et une bonne réserve d'activités et de bonne humeur !

A l'ordre du jour du Conseil des Enfants 2022-2023 :

« Manger mieux, gaspiller moins »

Le coup d'envoi a été donné mardi 11 octobre, en mairie, lors d'une petite séance d'initiation citoyenne destinée aux élèves de cycle II. A l'issue de la semaine de campagne électorale, les jeunes électeurs doivent élire leurs trois représentants ; ceux-ci seront conviés à la réunion du Conseil Municipal de janvier, pour présenter un projet collectif et d'intérêt général s'inscrivant dans le thème choisi par la Commission Jeunesse...

Changement dans l'équipe périscolaire

L'école Alexis Delannoy se sépare à regret de Michaël, animateur périscolaire depuis de nombreuses années, d'abord au sein de l'association Foyer Rural, puis comme agent contractuel. En effet, ses diverses obligations professionnelles ne lui permettent plus d'être suffisamment disponible pour assurer la totalité des services de cantine et de garderie du soir. Michaël est un animateur très compétent et rigoureux, qui a su apporter aux écoliers maisnilois l'attention, la sécurité et les repères nécessaires.

Au nom de la Municipalité, je lui adresse mes chaleureux remerciements pour le travail accompli, et pour toutes ces années d'excellente coopération.

Catherine C.

Agenda

11 novembre : Armistice de 14-18. Cérémonie aux Monuments aux Morts suivie d'un pot de l'amitié à l'Espace Boulinguez.

19 novembre : Portes Ouvertes de l'école.

25, 26 et 27 novembre : La Banque alimentaire. Cette année, vous pourrez déposer vos denrées alimentaires non périssables au magasin Carrefour, qui ouvre début Novembre. Un rappel sera diffusé sur l'application *MaMairieenPoche*.

09 décembre : Le « Noël » de l'école.

13 janvier 2023 : Cérémonie des vœux à l'Espace Boulinguez, suivie de la galette des rois.

Ordures ménagères

A partir du 07 novembre, changement de prestataire pour la collecte des déchets, réalisée par la société PIZZORNO, ce qui impliquera de nouvelles dates de ramassage. La MEL diffusera un courrier dans nos boîtes aux lettres à ce sujet.

Rappel pour les bacs de collectes :

Votre poubelle est cassée ou elle a été volée ? Vous n'avez pas de poubelle de tri ? Depuis le 1^{er} juillet 2022, vous devez contacter la société SULO.

Coordonnées : 0 800 152 337 ou fretin@sulo.com

Triste Nouvelle

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès de **Jacques Barneoud** le 20 Août, à l'âge de 72 ans. Il figurait parmi les plus anciens habitants de notre village, actif au sein du Club Retraite et Loisirs ; une mémoire du village, un passionné d'Histoire et un collectionneur de cartes postales hors pair.

Nous lui rendrons hommage dans notre bulletin municipal de décembre.

Prochainement ...

Ouverture d'un magasin Carrefour Contact et d'une station carburant, début novembre, rue du Haut Quesnoy.



La MEL peut mettre gratuitement du compost à la disposition des communes qui en font la demande.

La Municipalité pourrait organiser cette distribution si suffisamment d'habitants sont intéressés. Si c'est votre cas, merci de le signaler en Mairie.

Un fromager présent le mardi

Un nouveau commerçant fromager a investi la place de la rue du Haut Quesnoy, chaque mardi jusqu'à la fin de l'année (pour le moment).

Il est présent du milieu de l'après-midi jusqu'en début de soirée. Parmi ses fromages atypiques, de la tomme au lait cru et à la truffe, ou du gouda au chorizo, pour l'apéritif !

Bienvenue à lui.

...Voirie et circulation... Vie pratique... Ecole... Evènements...

L'application pour recevoir sur votre téléphone les infos de votre commune

Sur
APPLE :



Sur
ANDROÏD :



À télécharger
sur portable
ou tablette

Ma mairie
en poche



Et toujours LE SITE INTERNET www.lemainnil.fr

Régulièrement mis à jour, vous y retrouvez les *actualités du village* mais également les comptes-rendus des Conseils Municipaux, et bien d'autres informations utiles concernant la vie de la commune et de la MEL.